

Guerre de Clochés ou concours musical ? - 1/1

Scandale au Québec! Star Académie qui en est à sa première saison n'élie pas les meilleurs mais bien ceux de leurs régions... Voici donc l'article que j'ai écrit pour le journal de ma région.

Avez-vous remarqué que Star Académie ce n'est qu'une guerre de clochés et non un compétition musicale délibérant sur le ou la meilleure! Vous allez certainement dire que venant de la région il est très normal de dire cela mais qu'en pense les autres? Votent-ils pour le ou la meilleure ou encore pour celui ou celle ayant livré la meilleure performance?

En regardant donc la densité de population, elle se concentre donc plus vers les grands centres, ce qui donne déjà une longueur d'avance à Marie-Élaine Thibert, qui est de Montréal, devant Annie Villeneuve, notre voix majestueuse de Jonquière!

La prestation d'Annie fut merveilleuse, elle disait un "Je t'aime" qui donnait des frissons! Eller élevait sa voix avec un intensité tel que tout le monde dans les Studios Mel's en était ébloui, surtout son père Jasmin qui en était même ému! Je dois l'avouer j'en était fière après sa prestation!

Tandis que Marie-Élaine chantait une chanson beaucoup trop grave pour être chantée pas une Femme et Marie-Mai chantait une chanson inconnue!!

Depuis mercredi nosu savons tous que Annie n'a aucune chance dans cette guerre des clochés. Sans aucun doute, notre petite Annie va en faire du chemin, et je ne serais même pas surpris de la voir chanter avec la diva Céline dion car Annie elle en a dans sa cage. Bravo Annie tu es la meilleure et n'oublie pas TU ES UNE CHAMPIONNE!

N. B.: N'oubliez surtout pas que la semaine va être très platte a l'académie et la semaine prochaine elle se résumera à un : "Jsuis pas capable" pis un "Je m'appelle Jean...". Et surtout il faudra élire le petit Acadien Wilfred qui à au moins 3 têtes par dessus Marie-Élaine...